
令和４年度兵庫県ハンドボール協会総会について 

 

お世話になっております。総会について 3点連絡させていただきます。 

 

① （出席連絡をいただいている方）現在、コロナ感染者が増加傾向にありますが、予定の通りに総会を開催す

る予定です。ただ、感染リスクや体調などが不安な方は、遠慮なく欠席に変更してください。なお、コロナ

感染者増加に伴って、急遽、総会を中止する場合があります。その場合はホームページとメールを通してご

連絡させていただきます。 

 

②（出欠連絡がまだの方）至急、下記から出欠連絡を行ってください。 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSct8X_e1RUJZZNoMEmnQe0_swB6yi5zv7VENOHm6nsoQMrLQQ/

viewform?usp=sf_link 

 

③（出席連絡をいただいている方）出欠チーム数がそれほど多くないので、総会資料はこちらで紙媒体を用意い

たします。 

 

以上、よろしくお願いします。 

兵庫県ハンドボール協会 事務局長 酒井 芳浩 
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